

La Sous-directrice générale de l'UNESCO réalisera un vaste programme de travail à Cuba



La Havane, 22 janvier (RHC) La sous-directrice générale de l'Unesco pour les sciences sociales et humaines, Gabriela Ramos, se rend à Cuba ce dimanche pour mener à bien un vaste programme, qui comprendra la remise du Prix international José Martí.

Selon Prensa Latina, Gabriela Ramos remettra mardi le prix, qui a été créé par l'organisation multilatérale en 1994, à l'initiative du gouvernement cubain, dans le cadre de la 5e Conférence internationale pour l'équilibre du monde, un forum prévu du 24 au 28 janvier.

Le prix international José Martí reconnaît la contribution de personnalités à l'unité et à l'intégration des pays d'Amérique latine et des Caraïbes et à la préservation de leur identité, de leurs traditions culturelles et de leurs valeurs historiques.

La directrice générale adjointe tiendra également des réunions sur l'île avec les autorités dans les domaines relevant de sa compétence.

Son travail sera axé sur des questions telles que l'égalité des sexes, les efforts en faveur de l'inclusion et contre la discrimination raciale, et le soutien aux jeunes.

Source Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311310-la-sous-directrice-generale-de-lunesco-realiser-a-cuba>



Radio Habana Cuba